

ABSTRAK

Nurhasni. 105 1921 0814. *Pengaruh Pola Asuh Orang Tua Terhadap Akhlak Anak Di Desa Maropokot Kecamatan Aesesa Kabupaten Nagekeo. Dibimbing oleh Hj. Nurhaeni dan Muhammad Ali Bakri*

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pola asuh orang tua di Desa Maropokot Kecamatan Aesesa Kabupaten Nagekeo, untuk mengetahui Akhlak anak di Desa Maropokot Kecamatan Aesesa Kabupaten Nagekeo, untuk mengetahui pengaruh pola asuh orang tua terhadap akhlak anak di Desa Maropokot Kecamatan Aesesa Kabupaten Nagekeo. Dalam mengukur akhlak anak, terdapat tiga dimensi pola asuh orang tua diantaranya yaitu : pola asuh Demoratis, pola asuh otoriter, dan pola asuh permisif.

Jenis Penelitian ini adalah penelitian lapangan dengan pendekatan penelitian kuantitatif. Sampel pada penelitian ini sebanyak 22 responden yang ditarik dari sebagian jumlah populasi masyarakat Desa Maropokot Kecamatan Aesesa Kabupaten Nagekeo Nusa Tenggara Timur. Dengan jumlah populasi sebanyak 1.802 orang. Teknik pengumpulan data adalah observasi Angket, Dokumentasi dan Wawancara. Di analisis dengan dua cara yaitu data kualitatif dengan pendekatan logika, dan data kuantitatif dengan cara diolah secara statistik dengan rumus product moment.

Hasil penelitian obsevasi membuktikan bahwa Salah satu pola asuh dalam mendidik anak yang terjadi di desa maropokot adalah orang tua lebih memprioritaskan anak dalam hal kebaikan, memberikan pendidikan jasmani dan rohani yang baik dan biasa dalam bentuk perlakuan fisik maupun psikis yang tercermin dalam tutur kata, sikap, perilaku dan tindakan yang diberikan. Akhlak anak di desa maropokot sudah sangat baik dengan adanya penerapan pola asuh yang baik oleh orang tua dan juga berbagai macam kegiatan pembinaan keagamaan di desa maropokot. Pengaruh pola asuh orang tua terhadap akhlak anak di desa Maropokot terdapat pengaruh. Karena Berdasarkan analisis data yang diperoleh dengan rumus analisis product moment, menunjukkan bahwa Rxy hitung sebesar $0,63247 > 0,4438$. artinya bahwa ada pengaruh yang signifikasi antara pola asuh orang tua dengan akhlak anak di Desa Maropokot Kecamatan Aesesa Kabupaten Nagekeo.

KATA KUNCI : Pola Asuh, Orang Tua, Akhlak, Anak